

MASTER 1 DROIT ECONOMIE GESTION
MENTION DROIT PUBLIC
DROIT DES REGULATIONS ECONOMIQUES
JEUDI 10 MAI 2012
13 H 30 – 16 H 30

AUCUN DOCUMENT N'EST AUTORISE

Que pensez-vous des propos tenus par le Général de Gaulle, après un conseil des ministres le 12 décembre 1962, lors d'un tête-à-tête avec son ministre de l'information, Alain Peyrefitte :

« Le marché, Peyrefitte, il a du bon (...). Mais, en même temps, il fabrique des injustices, il installe des monopoles, il favorise les tricheurs. Alors, ne soyez pas aveugles en face du marché. Il ne faut pas s'imaginer qu'il règlera tout seul tous les problèmes. Le marché n'est pas au-dessus de la nation et de l'État. C'est la nation, c'est l'État qui doit surplomber le marché ».

Votre devoir doit comporter une introduction et un plan entièrement rédigés. Votre copie ne doit pas excéder 2 copies doubles.